

米奥小学校

# 学校だより

令和5年12月5日(火)

No. 41

米奥小 校長 中越あかね

Tel : 0880-23-0193

## クラブ:キンボール 11月15日

B&Gの佐々木隆司さんに来ていただき、2学期に2回、キンボールを教えてくださいました。大きなボールをグループのメンバー全員で支えたり、レシーブしたりして楽しむゲームです。昨年度も行っているおかげで、子どもたちはすぐにルールを覚え、ゲームを楽しむことができました。このような体験ができるのは本当に嬉しいです。



2つめのゲームとして、寝転がった人の上を、ボールを転がして早く運ぶゲームです。自分の上をボールが通過したらすぐに走っていき、また寝転がるというルールです。けっこう大変で、みんな素早く移動しながら楽しみました。

3学期には、キンボールを行う予定です。楽しみにしていてください。



## 音読集会 2年生

11月15日に2年生の音読集会をしました。2年教室の4人は、宝物の紹介をみんなに伝えるように分かりやすく発表しました。わかあゆ学級はピリブ(歌)に動きを付けて歌いました。目当ては「高い声で楽しそうに読んだり、歌ったりする。」「宝物が伝わるように、間を空けて発表する」です。

環奈さんの宝物は「ひなさんとおそろいのキーホルダー」。充生さんの宝物は「広島で買ったサングラス」。紗和さんの宝物は「ねこの人形」でした。みんなに伝えるようにとても詳しく説明することができました。零人さんは、手を力強く振るなどのふりをつけながら歌っていました。みんな、頑張って発表することができました。



## 第7回学校運営協議会

11月24日に、第7回の学校運営協議会を行いました。今回の議題は「収穫祭の山の日の学習の反省」や「ツリーハウスの修理や、学校裏の木々の整備」、そして「意見書と施設改善について」などでした。

### 【山の日の学習】

保護者と協議会で草刈り作業をしてくださいました。この時期ということで、あまり草は生えていなかったとのことで、1時間くらいで終わったそうです。刈ってくださったおかげで、子どもたちの巣箱の観察ができました。ありがとうございました。来年度も当日の朝の草刈りで大丈夫そうだという話になりました。

巣箱の観察では、事前に行った谷地森さんのお話をまとめたものを活動前に渡していたのを読んでくださっていたので、児童と一緒に観察の時に役立ってよかったとのことでした。

### 【2月の山の日の活動】

「シイタケの菌植え」「谷地森さんとの巣箱の観察」「河原のゴミ拾い」「花（バイカオウレン）植え」などです。その確認を行いました。また、ほのぼの作品展を行うので、近所の方で、作品を出してくれそうな方に、声をかけてくださいという話をしました。

### 【ツリーハウスの修理と、学校裏の木々の整備】

ツリーハウスは、中平建設のけんいちさんに委託。松岡さんと相談して、どこをどう直すか決めてくれるそうです。学校裏の木々の整備は、武田茂男さんが中心となって、村上智之会長と、門田先生などで実施するとのことでした。

両方の作業とも日程が決まれば声をかけますので、都合がつく方は参加をお願いしますということです。

## 持久走大会に向けて頑張っています

新記録を出した人は下記の通りです。（敬称略）12月1日からは、持久走大会のコースを走っています。何回か走って記録の向上を目指すとともに、ぴったり賞もねらいます。インフルエンザが流行って来ているので、体調に気を付けながら頑張りましょう。

11月 8日	一護、零人（3周するのに今までで一番早かった）
11月15日	悠之介、恵、一護
11月16日	紗和、環奈、恵、心美

## 「県版学力調査」と「GTEC」頑張ってるよ！

4年生と5年生は、高知県内全ての小・中学校の児童が受けている「県版学力調査」をしました。4年生は、国語と算数を、5年生は、国語と算数と理科を受けています。そして、6年生は「GTEC（英語）」にチャレンジします。今まで学習してきた結果、どのくらい力がついてきているかを見るテストです。

年明けの1月11日には、標準学力調査があります。内容は、2・3年生が国語と算数、4年生は理科のみ、6年生は国語と算数と理科をします。休み明けすぐなので、冬休みに忘れてしまわないように復習を頑張ってくださいね。お家でも声をかけてあげてくださいね。